
嗇色園主辦可銘學校家長教師會 

有關午膳意見事宜 

(PTA 通告第 007/2017 號) 

 

 

敬啟者： 

 

    家長教師會於 9 月中，曾向家長發出意見調查，收集家長及學生對午膳

飯盒的意見。我們一共收到 370 份意見，對飯盒沒有意見的共有 69 份，認

為飯盒可接受的有 33 份，對飯盒有意見的共有 268 份。 

 

在 9 月 25 日的家長教師會的會議上，一致通過由家長教師會出信給予

午膳供應商，強烈反映問題的嚴重性。因此，我們於日前已發信給供應商，

期望供應商能正視問題所在，並及時回應解決。 

 

我們會繼續向午膳供應商反映意見，亦會繼續跟進，催促他們盡快改

善。 

 

 

此致 

貴家長台鑒 
 

 

           嗇色園主辦可銘學校家長教師會 

                        主  席：蘇永宙   

                        副主席：馮彩蓮  陳煥璋校長 謹啟 

二零一七年十月二十日 

 


